

Herren Kreisklasse A Gruppe 2

TTC Forchheim IV : TTC Bahlingen III
Freitag, 20.01.2023, 20:15 Uhr

Rombach bereitet dem TTC Forchheim IV den Weg zum Teamerfolg

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Niclas Hirschfeld nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des TTC Forchheim IV im Match der Herren Kreisklasse A Gruppe 2 einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TTC Bahlingen III, das eine 5:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 23:29) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Mathias Rombach, der seine drei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 9. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 14:4.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Rombach / Hirschfeld holten mit einem 11:5, 7:11, 11:6, 11:7 gegen Wollesen / Stehle den ersten Punkt für ihr Team. Beim Erfolg in vier Sätzen konnten Wilhelm / Eckerle nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Mathias Rombach beim 3:0 gegen Arno Maurer. Eine knappe Niederlage gab es daraufhin wiederum für Niclas Hirschfeld beim 2:3 gegen Erik Wollesen. Armin Wilhelm gewann sein Spiel gegen Lothar Stehle eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:7, 11:9, 11:7. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum im Anschluss Hannes Eckerle letztlich parat, um Matthias Störlein final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Forchheim IV und des TTC Bahlingen III in die Box. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann wenig später Mathias Rombach sein Match gegen Erik Wollesen noch mit 3:2. Niclas Hirschfeld bekam seinen Gegner Arno Maurer beim deutlichen 8:11, 7:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Armin Wilhelm eine Niederlage in vier Sätzen gegen Matthias Störlein kassierte. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:4. Lange umkämpft war die Partie zwischen Hannes Eckerle und Lothar Stehle, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. 11:6, 8:11, 11:1, 4:11, 11:7 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiels, als Armin Wilhelm und Erik Wollesen die Klängen kreuzten. 11:4, 6:11, 8:11, 14:12, 11:7 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Mathias Rombach und Matthias Störlein die Schläger kreuzten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Niclas Hirschfeld hatte gegen Lothar Stehle bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TTC Forchheim IV war unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Forchheim IV nun ein Punktekonto von 14:4 Punkten auf, während der TTC Bahlingen III vor dem nächsten Spiel, das am 03.02.2023 gegen den TTV Vörstetten II ansteht, 9:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Forchheim IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.01.2023 gegen den TV Denzlingen IV.

Statistik:

TTC Forchheim IV

Doppel: Rombach / Hirschfeld 1:0, Wilhelm / Eckerle 1:0

Einzel: M. Rombach 3:0, N. Hirschfeld 1:2, A. Wilhelm 2:1, H. Eckerle 0:2

TTC Bahlingen III

Doppel: Wollesen / Stehle 0:1, Maurer / Störlein 0:1

Einzel: E. Wollesen 1:2, A. Maurer 1:1, M. Störlein 2:1, L. Stehle 1:2